

RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul “Analisis Nilai Pendidikan Karakter dalam Novel *Bila Esok Ayah Tiada* Karya Nagiga Nur Ayati” adapun fokus penelitian ini secara umum adalah “Bagaimana Analisis Nilai Pendidikan Karakter dalam Novel *Bila Esok Ayah Tiada* Karya Nagiga Nur Ayati?”. Dengan fokus penelitian secara khusus yaitu 1) Bagaimana Nilai Kejujuran dalam Novel *Bila Esok Ayah Tiada* Karya Nagiga Nur Ayati. 2) Bagaimana Nilai Kerja Keras dalam Novel *Bila Esok Ayah Tiada* Karya Nagiga Nur Ayati. 3) Bagaimana Nilai Tanggung Jawab dalam Novel *Bila Esok Ayah Tiada* Karya Nagiga Nur Ayati. 4) Bagaimana Nilai Dermawan dan Suka Menolong dalam Novel *Bila Esok Ayah Tiada* Karya Nagiga Nur Ayati. 5) Bagaimana Nilai Hormat dan Santun dalam Novel *Bila Esok Ayah Tiada* Karya Nagiga Nur Ayati. Tujuan penelitian ini secara umum adalah untuk mendeskripsikan Analisis Nilai Pendidikan Karakter dalam Novel *Bila Esok Ayah Tiada* Karya Nagiga Nur Ayati. Tujuan khusus dalam penelitian ini adalah 1) Mendeskripsikan Nilai Kejujuran dalam Novel *Bila Esok Ayah Tiada* Karya Nagiga Nur Ayati. 2) Mendeskripsikan Nilai Kerja Keras dalam Novel *Bila Esok Ayah Tiada* Karya Nagiga Nur Ayati. 3) Mendeskripsikan Nilai Tanggung Jawab dalam Novel *Bila Esok Ayah Tiada* Karya Nagiga Nur Ayati. 4) Mendeskripsikan Nilai Dermawan dan Suka Menolong dalam Novel *Bila Esok Ayah Tiada* Karya Nagiga Nur Ayati. 5) Mendeskripsikan Nilai Hormat dan Santun dalam Novel *Bila Esok Ayah Tiada* Karya Nagiga Nur Ayati.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Bentuk penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Sedangkan pendekatan dalam penelitian ini adalah pendekatan psikologis. Data dalam penelitian ini adalah Novel *Bila Esok Ayah Tiada* Karya Nagiga Nur Ayati berupa kutipan kata, frasa dan kalimat dalam novel tersebut. Sedangkan sumber data dalam penelitian ini adalah novel *Bila Esok Ayah Tiada* karya Nagiga Nur Ayati yang diterbitkan Puspa Swara di Jakarta pada tahun 2014 dengan ketebalan 234 halaman.

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah teknik studi kepustakaan. Alat pengumpul data dalam penelitian ini berupa kartu pencatat data. Teknik analisis data adalah teknik analisis isi. Teknik keabsahan data adalah triangulasi penyidik, kecukupan referensi, teman sejawat.

Berdasarkan hasil analisis data dalam penelitian ini terdapat nilai pendidikan karakter antara lain nilai kejujuran, nilai kerja keras, nilai tanggung jawab, nilai dermawan dan suka menolong dan nilai hormat dan santun. Simpulan penelitian adalah nilai pendidikan karakter yang terdapat dalam novel *Bila Esok Ayah Tiada* karya Nagiga Nur Ayati. Saran kepada pembaca, sekolah dan peneliti agar dapat dijadikan bahan materi untuk menambah wawasan pengetahuan dalam mengembangkan karakter agar menjadi lebih baik.

Kata kunci : Analisis nilai pendidikan karakter, novel *Bila Esok Ayah Tiada*.